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老干部王万青
生态建设功在当代、利泽千秋

漫步在文博森林公园的生态
廊道上，大口呼吸着清新宜人的空气，
登封老干部王万青显得很享受。王万青
退休前是登封市政协副主席，他说：“当
前生态问题越来越受到人们的重视，尤
其是去年的雾霾天气，更是把环保问题
和生态建设提到了前所未有的关注度，
郑州的廊道和森林组团等生态建设，是
功在当代、利泽千秋的大好事。”

老干部李西庚
和家人一起分享郑州美景

77岁的老干部李西庚，手中的
录像机就没有放下过。“没想到变
化会这么快，如果不是旁边的人介
绍，都认不出来这是哪里。我平时
就喜欢照相，这次看生态廊道建设
得这么好，人走在这里就像在画中
游一样，回去之后，我要把这些录
像放到电视上，让家人朋友都看
看，和他们一起分享郑州的美景。”

老干部王志周
回去后要编排节目宣传郑州

王志周退休前是嵩山风景名胜
区管委会主任，现在是嵩山文化宣传
队的队长，义务宣传嵩山文化。他说
回去后一定要给郑州当义务导游，

“要把郑州的美景和‘三走进 三郑州
’活动以及新型城镇化建设的成果编
到我们的节目里演出、宣传，让更多
的人感受到郑州巨大发展和变化，让
外地人都来郑州参观、旅游”。

老干部李松坤
华南城实现了群众安居乐业

李松坤退休前当过 10 年的
登封市副市长，主抓城建工作，
看到华南城如火如荼的施工现
场，李松坤说：“新型城镇化建设，
实行大规划、大建设、大绿化、大发
展，做到了把森林引向城市，把园
林引向街道，把花卉引向庭院，真
正使城市建设达到了标准化，人
民生活达到了现代化。”

老干部郭德闪
即兴作诗赞郑州

一边欣赏路边的美景，一边
不时低头在本子上记录着什么。
老干部郭德闪诗兴大发，现场作了
一首打油诗：“金秋10月艳阳天，有
幸到郑去参观。生态廊道风景美，
森林公园林木翠。新型社区建设
好，景色宜人陶人醉。三走进细心
体验，立志为郑做贡献！”

老干部刘圈
先安置，后拆迁，非常好

在鸡王新型农村社区，这里
规划之初就考虑农民的切身利益，
实行先安置，再拆迁。原登封市
人大常委会副主任刘圈直点
头：“先安置，后拆迁，非常好，
解决了农民进城不种地后的生
活问题，使农民住房没问题，就
业有饭吃，真正考虑了农民的
实际需求，解决了农民的后顾之
忧，这说明政府在实实在在做事。”

游生态廊道、逛森林公园、看新型社区，昨日，来自登封的
100多位离退休老干部早早来到郑州，参加“三走进 三郑
州”主题活动，实地感受新型城镇化建设的丰硕成果。充满
人性化设计的生态廊道，空气清新如森林氧吧的文博森林公
园，规划整齐的新型农村社区，令登封老干部流连忘返，赞不
绝口，更有人现场作诗加以赞美。
郑州晚报记者 李爱琴 文/图

登封离退休老干部一边走一边赞，享受郑州生态廊道的美。


